
平成２２年 第１６回京丹後市教育委員会会議録 

 

１ 開催年月日  平成２２年１０月６日（水） 

開会 午後３時００分  閉会 午後４時２７分 

 

２ 場   所  大宮庁舎４階 第２・３会議室 

 

３ 出席委員名  上羽敏夫、文珠清道、森益美、小松慶三、米田敦弘 

 

４ 欠席委員名  なし 

 

５ 説 明 者  教育次長 吉岡喜代和、教育理事 髙橋忠彰、教育総務課長 糸井嘉彦、 

社会教育課長 安達忠行、文化財保護課長 吉田誠、総括指導主事 後藤幸雄 

 

６ 書   記  教育総務課長補佐 味田伸一 

 

７  議   事 

(1)  議案第 83号 「Ｋｉｄs ＆ Ｇｉｒｌｓ Ｃｕｐ ２０１０ 第２回エンジョイカップＵ-

９、第１回ガールズカップＵ-１２」に係る後援について 

 (2)  議案第 84 号 専決処分の承認について（平成２２年度京都府体育指導委員協議会地区

別事業〈丹後ブロック〉） 

 

８ そ の 他   

(1) 諸報告 

  ① 「共催」・「後援」申請に係る９月期承認について 

  ② ９月議会等の報告について 

  ③ 学校訪問、校長会代表との懇談について 

  ④ 教育委員会活動の点検及び評価報告書について 

 

   <教育理事> 

  ① 府費負担教職員の状況について 

 

(2) 各課報告 

   <教育総務課> 

  ① 教育財産の使用許可について 

教育財産使用許可申請書の写し 

  ② 教育財産の使用許可について 

（京丹後市 下水道整備課：京丹後市久美浜町安養寺42-4番地 地先から578-2番地） 

（京丹後市 情報政策課：京丹後市峰山町荒山小字八幡ノ上205番） 



  

 

  <学校教育課> 

   ① １０月学校行事予定について 

 

<社会教育課> 

   ① 第６回京丹後市総合体育大会について 

   ② 図書館法施行６０周年記念図書館関係者表彰について 

   ③ 平成２２年度第１３回丹後町小学生陸上記録会について 

   ④ 京丹後市図書館協議会委員の研修について 

   ⑤ 京丹後市いさなご工房等３施設の指定管理者公募について 

 

<文化財保護課> 

① 松山遺跡現地説明会について 

② 丹後古代の里資料館特別展示「峯山藩主京極氏と峯山藩の世界」について 

③ 文化財セミナー「峯山藩と近世丹後のすがた」について 

 

 

(3) その他 

 

９ 会 議 録  別添のとおり（全５頁） 

 

１０ 会議録署名   

       別添の会議録は書記が記載したものであり、別添記載の正確であることを認めここに署

名する。 

 

平成２２年１１月１１日 

 

              委 員 長  上羽 敏夫 

 

署名委員  小松 慶三 
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平成２２年 第１６回京丹後市教育委員会会議録（詳細）       〈１０月６日（水）〉 

 

〔招 集 者〕 京丹後市教育委員会委員長 上羽敏夫 

〔被招集者〕 文珠清道、森益美、小松慶三、米田敦弘 

〔説 明 者〕 教育次長 吉岡喜代和、教育理事 髙橋忠彰、教育総務課長 糸井嘉彦、 

 社会教育課長 安達忠行、文化財保護課長 吉田誠、総括指導主事 後藤幸雄 

〔書  記〕 教育総務課長補佐 味田伸一 

 

<上羽委員長> 

 ただ今から「平成２２年第１６回京丹後市教育委員会定例会」を開会致します。 

 猛暑だとほんの数週間前まで言っていたのが嘘のように爽やかな秋となりました。市内

の各区では収穫祭や神社等の秋祭りが１０日頃を目途に実施されるようで、夜にはお囃子

の練習の音が聞こえてきます。 

 さて、平成１９年７月以降京丹後市教育委員会が一丸となって取り組んできました「京

丹後市学校再配置基本計画（案）」が１０月１３日の市議会最終日に審議されることになり

ました。この間お世話になりました検討委員会や検討分科会の皆様には厚くお礼申し上げ

ます。また教育委員各位はもとより、事務局職員の皆様には本日までのご苦労を思います

とき、私共教育委員会が目指す「教育と学びのまち京丹後」の実現のため速やかな審査が

なされることを希望するものでございます。 

 私は、この度の計画案策定を通して、また各地の説明会等での「民意」と言う扱いの重

要さと「代議制」の意味合いを深く考えさせられた３年間であったと総括しております。 

 委員長としての行事出席等につきましては、９月１３日、１４日、１５日と市議会があ

り出席、２１日は国民文化祭京丹後市実行委員会に出席、３０日は市議会へ、１０月１日

は丹後教育局で幹事会があり出席をしました。５日は市議会の決算審査特別委員会があり

出席しました。 

 本日の議案は２件でございます。委員各位の活発なご議論をお願いしまして開会のご挨

拶と報告とさせていただきます。 

 尚、本委員会終了後に意見交換会を持ちたいと考えておりますので宜しくご協力をお願

いします。 

 次に米田教育長から、第１５回教育委員会定例会開催後の諸会議、行事等を中心に、教

育長報告をお願いいたします。 

 

<米田教育長> 

 皆さんこんにちは。委員長が申されましたけれど、随分しのぎやすくなってきました。

２学期も１ヶ月あまり経過して１０月を迎えました。学校、幼稚園では体育祭や運動会、

また文化的な行事も実施されましたけれども、猛暑による事故もなく済んでいるというこ

とで安心しております。学校再配置基本計画、耐震化計画も、委員長が申されましたけれ

ども、いろんな取り組みの結果、７月５日の議員全員協議会で説明、８月１７日の臨時議

会で正式に議案として取り上げていただき、学校再配置審査等特別委員会に付託されて、
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現在、特別委員会でもすべての学校訪問をはじめ、ＰＴＡ、区長会、それから関係者から

の調査と聞き取りなど熱心に審査をされております。どのような結論を出されるか大変気

になりますけれども、教育委員会としましても、この３年間、これ以上のことができたか

と思うほど、一生懸命にやってきたということで自信を持って結果を待ちたいと思ってお

ります。そこで先月の教育委員会定例会以降の動静について簡単に説明いたします。 

「平成２２年９月動静表」朗読説明 

 

<上羽委員長> 

ただいまの教育長報告について、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

<文珠委員長職務代理者> 

９月３０日の市議会の中で、校庭の芝生化とありますが、どういった内容ですか。 

 

<米田教育長> 

この内容は、実際に見に行かれて運動会にも参加された方が、大変良かったと、どのよ

うに広げようとしているのかということでした。この広げるのも、ここまで大変でした

ので、水やり、水源の確保など、課題がたくさんあって、地域の協力も大変重要ですし、

それを整理しないと、そう簡単に広げられることではないということを説明しました。 

 

<文珠委員長職務代理者> 

私も運動会に参加された方から話を聞きました。同じ運動会でも大変悪かったというこ

とでした。どこが悪かったかと聞くと、ガタガタだし雑草があるしという話でした。実

際私も見てきましたが、思ったほどではありませんでした。ガタガタでしたが、将来的

に伸びてきたときに良くなってくるのだろうと思っています。管理が大変でＰＴＡに苦

労をかけるのではないかと心配されておりました。 

 

<米田教育長> 

 ＰＴＡにも大変な協力をしてもらっています。 

 

<上羽委員長> 

次に会議録の承認を行います。 

第１５回の署名委員は文珠委員です。会議録については、すでにお手元に送付していま

すが、原案のとおり承認してよろしいですか。 

 

<全委員>    

 了承。 

 

<上羽委員長> 

 原案どおり承認いたします。  

 

<上羽委員長> 

 本日の会議録署名委員の指名をいたします。 
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 小松委員を指名しますのでお願いします。 

 

<上羽委員長> 

 それでは、お手元の会議次第にそって議事を進めさせていただきます。 

議案第８３号「Ｋｉｄs ＆ Ｇｉｒｌｓ Ｃｕｐ ２０１０ 第２回エンジョイカップＵ-９、

第１回ガールズカップＵ-１２に係る後援について」を議題とします。 

米田教育長から提案理由の説明をお願いします。 

 

<米田教育長> 

 教育次長のほうから説明します。 

 

<吉岡教育次長> 

 それでは説明します。議案第８３号「Ｋｉｄs ＆ Ｇｉｒｌｓ Ｃｕｐ ２０１０ 第２回エ

ンジョイカップＵ-９、第１回ガールズカップＵ-１２に係る後援について」でございます

が、この事業につきましては芝生のグラウンドでサッカーをする楽しさを知ってもらい、

少年少女たちの親睦を図ると共に、チャレンジ精神の習得と低学年層及びガールズへの

サッカーの普及を目的として１０月の１６日と１７日の両日、八丁浜芝生広場サッカー場

と網野北小学校グラウンドを会場として開催されるものです。参加チームにつきましては、

内外からそれぞれ１２チームとなっております。申請者は京丹後市サッカー協会会長末次

孝氏でございます。なお、市にも後援の申請がされているように聞いています。以上後

援依頼について、よろしくご審議をお願いします。 

 

<上羽委員長> 

  議案第８３号をご説明いただきました。 

ご質問、ご意見等がございましたらお願いします。 

 

<吉岡教育次長> 

 すいません。添付させていただいております議案の中に承認申請書がついていますが、

その中の下に入場料とありまして、有料（６，０００円）と書いてありますが、これはチー

ムの参加料の間違いです。 

 

<上羽委員長> 

  特にご意見ございませんか。 

  それではお諮りを致します。議案第８３号「Ｋｉｄs ＆ Ｇｉｒｌｓ Ｃｕｐ ２０１０ 第

２回エンジョイカップＵ-９、第１回ガールズカップＵ-１２に係る後援について」につき

まして、承認にご異議ございませんか。 

 

<全委員>    

 異議なし。 

 

 

<上羽委員長> 
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 異議なしと認め、承認致します。 

 

<上羽委員長> 

 次の議案に入らせていただきます。 

議案第８４号専決処分の承認について（平成２２年度京都府体育指導委員協議会地区別 

事業〈丹後ブロック〉）を議題とします。 

米田教育長から提案理由の説明をお願いします。 

 

<米田教育長> 

 これにつきましても、教育次長のほうから提案します。 

 

<吉岡教育次長> 

 議案第８４号専決処分の承認についてご説明を申し上げます。平成２２年度京都府体育

指導委員協議会地区別事業〈丹後ブロック〉の共催についてでございます。この事業につ

きましては、体育指導委員の資質の向上と地域の実情に応じた指導体制及び組織の確立を

図るため、体育指導委員の研修を実施し、ブロック間の交流を図り、体育・スポーツの振

興に役立てるために、京都府体育指導委員協議会、京都府教育委員会、京丹後市教育委員

会が共催で実施するものでございます。申請は京都府体育指導委員協議会から９月１３日

にありましたが、開催日が９月２４日であったことにより、時間的な余裕がなかったこと、

また事業内容が体育指導委員の研修であり、特に問題がないと判断できましたので、京丹

後市教育委員会事務委任規則第４条の規定により、９月１７日に専決処分をさせていただ

いています。以上報告させていただきますので、承認についてよろしくお願いします。 

 

<上羽委員長> 

  議案第８４号をご説明いただきました。 

ご質問、ご意見等がございましたらお願いします。 

 

  特にご意見ございませんか。 

  それではお諮りを致します。議案第８４号専決処分の承認について（平成２２年度京都

府体育指導委員協議会地区別事業〈丹後ブロック〉）につきまして、承認にご異議ございま

せんか。 

 

<全委員>    

 異議なし。 

 

<上羽委員長> 

 異議なしと認め、承認致します。 

 

<上羽委員長> 

 以上で本日の議事はすべて終了させていただきました。 

続いて５のその他ということで、諸報告、各課報告を順次お願いしたいと思います。 
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(1)諸報告 

<吉岡教育次長> 

  ① 「共催」・「後援」申請に係る９月期承認について 

② ９月議会等の報告について 

③ 学校訪問、校長会代表との懇談について 

④ 教育委員会活動の点検及び評価報告書について 

<教育理事> 

① 府費負担教職員の状況について 

 

(2) 各課報告 

 <教育総務課> 

  ① 教育財産の使用許可について 

     教育財産使用許可申請書の写し 

  ② 教育財産の使用許可について 

     （京丹後市 下水道整備課：京丹後市久美浜町安養寺 42-4 番地  

地先から 578-2 番地） 

     （京丹後市 情報政策課：京丹後市峰山町荒山小字八幡ノ上 205 番地） 

 <学校教育課> 

  ① １０月学校行事予定について 

<社会教育課> 

  ① 第６回京丹後市総合体育大会について 

  ② 図書館法施行６０周年記念図書館関係者表彰について 

  ③ 平成２２年度第１３回丹後町小学生陸上記録会について 

  ④ 京丹後市図書館協議会委員の研修について 

  ⑤ 京丹後市いさなご工房等３施設の指定管理者公募について 

<文化財保護課> 

① 松山遺跡現地説明会について 

② 丹後古代の里資料館特別展示「峯山藩主京極氏と峯山藩の世界」について 

③ 文化財セミナー「峯山藩と近世丹後のすがた」について 

 

<上羽委員長> 

全体を通して、何かご質問がありますか。 

事務局からもありませんか。 

 ご質問等ないようです。 

以上で第１６回京丹後市教育委員会定例会を閉会致します。ご苦労様でした。 

 

                          〈 閉会 午後４時２７分 〉 

 

［ １１月定例会 平成２２年１１月１１日（木） 午後１時４０分 ］ 


